

Course d'orientation. Deux Moëlanaises se distinguent

Christian, Françoise, Lucile et Léane Anglade ont repris la compétition dans leur discipline préférée : la course d'orientation. Ils se sont déplacés sur la côte nord, samedi et dimanche, pour le Week-end de sprint d'orientation de l'Ouest (Weesoo) organisé par l'École des transmissions de Rennes.

« Tout a débuté samedi après-midi par un sprint, à la pointe de la Varde. Le décor magnifique était sublimé par une météo exceptionnelle. La course mêlait une partie urbaine, un secteur de bord de côte et des vestiges de



Lucile Anglade (à droite) sur le podium.

la Seconde Guerre mondiale. En soirée, nos orienteurs se sont

rendus à Cancale pour effectuer une course de nuit, sur une carte

de ville truffée de petits passages étroits, de souterrains et d'une jolie colline bien aménagée.

Le lendemain, c'est dans la commune de Saint-Servan-sur-Mer que notre famille s'est rendue pour courir sur le site de la cité d'Aleth et ses alentours ».

Les résultats

Côté résultats, Lucile Anglade termine deuxième du circuit jeune et Françoise Anglade prend la sixième place dans sa catégorie. Les sportives moëlanaises sont licenciées au club de Lorient.